

Fecha: 14-03-2023 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue

Tipo: Deportes

Título: Corrida y cicletada de la FACH congregó a más de 1.500 personas

 Pág.: 15
 Tiraje:
 6.200

 Cm2: 181,1
 Lectoría:
 18.600

 VPE: \$ 198.480
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

## Corrida y cicletada de la FACh congregó a más de 1.500 personas

PUERTO MONTT. El evento, que reunió a los deportistas en la plaza de Armas, se realizó por los 93 años de vida de la institución.

ese a las condiciones climáticas, más de 1.500 personas se dieron cita en la Plaza de Armas de Puerto Montt para participar en la quinta versión de la Corrida y Cicletada Familiar Fuerza Aérea de Chile, realizada en el marco de las celebraciones del Mes del Aire y del Espacio y los 93 años de vida de la institución

La actividad comenzó a las

9 horas, con una clase dirigida y calentamiento precompetitivo, para dar paso a la primera competencia, los IO K programada a las 9:30 horas.

Cerca de 300 deportistas recorrieron el borde costero hacia el balneario Pelluco, a pesar de las condiciones climáticas adversas. En tanto, a las horas se dio el vamos a la prueba de 5K, en donde la familia puertomontina asistió en masa, con una partida que superó las 500 personas.

Y ya pasado el mediodía se dejaron ver los ciclistas, quienes preparados para la ocasión, disfrutaron de un centro despejado para pedalear tranquilamente.

De manera paralela a las corridas y a la cicletada, en el sector de la Plaza de Armas se llevaron a cabo una serie de clases dirigidas, clases especiales de bodypump y bodycombat, clases de taekwondo y futbolito, entre otros; instancias que le dieron a la actividad un tenor deportivo y familiar.

Entre algunos de los vencedores de la prueba destacaron los atletas del Club Atlético ULagos de Puerto Montt, donde Alfredo Oelckers se quedó con el primer en la categoría 40 años; Alejandra Pineda, con el cuarto puesto y Claudio Ba-



MÁS DE 1.500 DEPORTISTAS FUERON PARTE DE LA CORRIDA DE LA FACH.

rra, con quinto, en la misma se-

En tanto, Meli Astete obtuvo el primer lugar general en damas.

Mientras que el ganador de los 10 kilómetros varones, fue Diego Caileo.